

13.03.2010

## Kinder helfen Kindern

### Spende für Besuch der Nordhorner Eissporthalle



tk Nordhorn. Kinder helfen Kindern: Unter dieses Motto lässt sich eine Spendenaktion des Kindergartens „Pusteblyume“ fassen. Fast 40 Kindern aus Familien in schwierigen sozialen Verhältnissen und Notlagen, die vom Verein „Nordhorner Tafel“ einmal wöchentlich mit Lebensmitteln aus Rest- und Überbeständen des Handels versorgt werden, wurden so unlängst erlebnisreiche Stunden in der Eissporthalle ermöglicht.

40 Prozent der vom Verein versorgten rund 900 Bedürftigen sind Kinder. Sie erfahren nicht nur alltäglichen Konsumverzicht, weiß Wolfgang Vox, Vereinsvorsitzender der „Nordhorner Tafel“: In Schule oder Freizeit erleben sie oft auch die schmerzende Ausgrenzung durch das Mobbing von Mitschülern oder den Freundeskreis. Der Verein versucht daher, über die kostenlose Lebensmittelausgabe hinaus speziell den Kindern etwas Abwechslung und Freizeitangebote zu bieten. So kam die Initiative der Kinder des Kindergartens sehr entgegen: Die „Pusteblyumen“-Kinder hatten in der Adventszeit auf der Weihnachtsmarktbühne in der City gesungen. Die Eltern hatten zudem Plätzchen gebacken und sie an einem Stand zum Verkauf angeboten. Der Erlös wurde für einen Nachmittag in der Eissporthalle gespendet.

Schülerinnen der Hauswirtschaftlichen Berufsbildenden Schulen (HBS) aus dem Bereich Erziehung hatten sich sofort bereit erklärt, die Kinder an diesem Nachmittag zu betreuen. „Sie unterstützen die ‚Tafel‘ immer, wenn es um Kinderbetreuung geht“, berichtet Wolfgang Vox. „Vielleicht finden sich dadurch Einzelpersonen oder Gruppen, die etwas Ähnliches tun und insbesondere den Kindern das Gefühl vermitteln wollen, nicht Menschen zweiter Klasse zu sein.“

Internet:

[www.nordhorner-tafel.de](http://www.nordhorner-tafel.de)